
Announcing the Dates and Topic of the 45th Annual Symposium Weekend of the  
Society for the Study of Egyptian Antiquities/La Société pour l’Étude de l’Égypte Ancienne 

(SSEA/SÉÉA) 
 
 
 
 
 
Dear SSEA Members and Friends, 
 
It gives great pleasure to announce the dates of the SSEA's 2021 Symposium weekend, 
and this year's Symposium theme. This is our 45th Annual Symposium. 
 

 
This year the working title is "In Sickness and in Health: The Healing Arts in Ancient 
Egypt". The Symposium day will be on Saturday, November 6, with two days of 
Scholars' Colloquium presentations on Friday the 5th and Sunday the 7th. Due to the 
uncertainties that continue to surround travel in these times of Covid, we are again 
planning to hold the event virtually.  
 
Confirmed speakers include James P. Allen, Dr. Roger Forshaw, Gayle Gibson, Jessica 
Kaiser, Casey Kirkpatrick, Ed Meltzer and Dr. Gonzalo Sanchez, Kasia Szpakowska, 
and Paula Veiga. 

 
The two Scholars’ Colloquium days are open to presentations from students and 
academics who wish to present on their research. These presentations may be on any 
topic, and are based on submissions. The formal Call for Papers will be released 
shortly. 
 
As our planning proceeds and more details of the weekend schedule become available, 
they will appear on our website, www.thessea.org.  

 
 
In the meantime, HOLD the DATES! 

 
Mark Trumpour, on behalf of the Board of Trustees 

Society for the Study of Egyptian Antiquities/La Société pour l’Étude de l’Égypte Ancienne 
SSEA/SÉÉA 
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Annonce concernant les dates et le sujet du 45e Symposium annuel de la  
Society for the Study of Egyptian Antiquities/La Société pour l’Étude de l’Égypte Ancienne 

(SSEA/SÉÉA) 
 
 

 
 
 
 

Chers membres et amis de la SSEA,  
 
Il nous fait grand plaisir de vous annoncer les dates de la fin de semaine du Symposium 
2021 de la SSEA/SÉÉA ainsi que le thème que nous avons sélectionné cette année. Il 
s’agit de notre 45e Symposium annuel.  
 
Cette année, le Symposium sera consacré au thème suivant : « Dans la maladie et la 
santé : L’art de la guérison en Égypte ancienne ». La journée du Samedi 6 novembre 
sera entièrement dédiée à ce sujet et, comme de coutume, le colloque académique lors 
duquel les chercheurs offriront des présentations sur des sujets variés aura lieu 
vendredi le 5 novembre ainsi que dimanche le 7 novembre. Étant donné la situation 
pandémique actuelle et les incertitudes relatives à la possibilité de voyager, 
l’événement se tiendra de nouveau en ligne.   
 
Parmi les conférenciers ayant confirmé leur présence, se retrouvent James P. Allen, 
Dr. Roger Forshaw, Gayle Gibson, Jessica Kaiser, Casey Kirkpatrick, Ed Meltzer et 
Dr. Gonzalo Sanchez, Kasia Szpakowska ainsi que Paula Veiga.  
 
Les deux jours de colloque sont ouverts aux présentations d’étudiants et de membres 
de la communauté scientifique qui souhaitent présenter le fruit de leur recherche. Ces 
présentations peuvent porter sur tous sujets et feront l’objet d’une sélection par un 
comité. L’appel à communications officiel sera lancé sous peu.  
 
Les détails du programme de la fin de semaine seront diffusés sur notre site web au fur 
et à mesure de l’avancée de notre planification : www.thessea.org. 
 

 
 
D’ici là, nous vous invitons à bien indiquer ces dates à vos agendas !  
 

Marc Trumpour, au nom du Conseil d’administration. 
Society for the Study of Egyptian Antiquities/La Société pour l’Étude de l’Égypte Ancienne 

SSEA/SÉÉA 
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